

## Argentina, Belicista

**R**OMPE Argentina el ámbito antibelicista de América Hispana y desarrolla actividades con vistas a convertirse en una potencia nuclear. Su gobierno, de dictadura castrense, y su conflicto de límites con Chile, llevan al Cono Sur a un peligro muy cercano de conflagración. Se respira esto en el ambiente publicitario de Buenos Aires, según escribe el enviado de EXCELSIOR.

A esto conducen los sistemas tiránicos: a proyectar hacia afuera la violencia con que se entronizaron en el mando y con que lo ejercitan. Es decir, a poner en peligro la paz del continente y del mundo.

Es encomiable la parte positiva de este esfuerzo, primero en Latinoamérica, pues la capacidad del átomo proyectada hacia la generación de energía altamente constructiva y dinámica, es un paso importante hacia el progreso. Lástima de la significación belicista que se va dando a esta capacidad argentina.

El ex. presidente Arturo Frondizi

elogia la defensa del actual gobierno de ese país sobre sus derechos territoriales frente a Chile; pero sustenta la tesis de que la soberanía de un pueblo no sólo se constituye por razones jurisdiccionales jurídicas, sino también económicas. Al respecto, la entrega de importantes industrias a empresas foráneas es juzgada por Frondizi como una hipoteca a la independencia argentina.

No sólo critica la penetración de las transnacionales. Se refiere al empobrecimiento del obrero por la pérdida de valor adquisitivo de su salario. El descenso económico de un país abarca a todos sus aspectos: la soberanía es inseparable de la capacidad de producción.

"El conjunto es minado y atacado", resume Frondizi. Esta es la consecuencia, sin duda, de las dictaduras: imponer a los pueblos que las padecen los moldes más extraños, incómodos e inconvenientes; aquellos que requirieron más sacrificios. Así las dictaduras sirven a quienes las apoyan desde fuera.

EXCELSIOR

## Tres Cadáveres más Aparecieron en Playas Atlánticas de Uruguay

MONTEVIDEO, 10 de abril (AP) — Las olas del océano Atlántico continúan depositando en las costas uruguayas una macabra entrega: en esta ocasión los cadáveres mutilados y en avanzado estado de descomposición de dos hombres y una jovencita. Se trata de dos hombres de mediana edad y una jovencita de 18 años, según los informes forenses, y al igual que en los casos anteriores, no ha sido posible identificarlos.

Con los más recientes suman 22 los cadáveres, en su mayoría de hombres de mediana edad, encontrados en similares condiciones en el litoral oceánico de Uruguay desde 1976. Ese año fueron hallados quince y los restantes a razón de dos o tres cada año, casi siempre en abril o mayo. Se tiene conocimiento también de varios casos parecidos en Argentina y uno en el sur de Brasil.

Los hallazgos han planteado un cúmulo de interrogantes que hasta ahora no han logrado contestar los investigadores: ¿Quiénes son las víctimas? ¿Por qué las terribles mutilaciones? ¿Quiénes son los bárbaros homicidas? ¿Qué corrientes traen los cadáveres a la costa uruguaya?

La mayoría de los cuerpos presentan signos de haber sido sometidos a brutos

castigos. En algunos faltaban uno o más de sus miembros, en otros los órganos genitales, y varios estaban decapitados.

Casi todos tenían escasas ropas, desgarradas, o estaban totalmente desnudos. Algunos tenían atadas las manos o pies con alambres.

Los informes de los forenses han coincidido en que fueron muertos antes de ser arrojados a las aguas, y que las mayores mutilaciones las hicieron seres humanos y no peces.

UNO MAS UNO

## El mar depositó en las playas de Uruguay tres cadáveres mutilados

MONTEVIDEO, 10 de abril (AP). — Como ha ocurrido en los últimos cuatro años, las olas del Atlántico volvieron a depositar este otoño en las costas uruguayas una macabra entrega: en esta ocasión los cadáveres mutilados y en avanzado estado de descomposición de dos hombres y una jovencita.

Se trata de dos hombres de mediana edad y una muchacha de 17 a 20 años, según los informes forenses, y al igual que en los casos anteriores no ha sido posible identificarlos. Es más, en algunos casos ni siquiera pudo establecerse el sexo de las víctimas.

Con los más recientes suman 22 los cadáveres, en su mayoría de hombres de mediana edad, encontrados en similares condiciones en el litoral de Uruguay desde 1976. Ese año fueron hallados 15, y los restantes a razón de dos o tres cada año, casi siempre en abril o mayo. Se conocen también varios hallazgos parecidos en Argentina y uno en el sur de Brasil.

Se han planteado un cúmulo de interrogantes que hasta ahora no han logrado contestar los investigadores: ¿Quiénes son las víctimas? ¿Por qué las terribles mutilaciones? ¿Quiénes son los bárbaros homicidas? ¿Qué corrientes traen los cadáveres a la costa uruguaya?

La mayoría de los cuerpos presentan signos de haber sido sometidos a brutos castigos. En algunos faltaban uno o más de sus miembros; en otros, los órganos genitales y varios estaban decapitados.